



PAN, PRI y PRD resanan grieta sobre candidaturas al Congreso de la Unión

Las dirigencias nacionales del PAN y el PRI aceptaron abrir espacios a candidaturas al Congreso de la Unión para el PRD y la Sociedad Civil. A través de un comunicado en conjunto informaron del registro ante el Instituto Nacional Electoral de la Coalición Fuerza y Corazón por México para la Presidencia de la República y el Congreso Federal, con el objetivo de privilegiar a representantes e intereses de todos los mexicanos.

Han detallado que la intención de esta coalición con los electores es corregir el rumbo de México ganando la Presidencia de la República y logrando mayoría en el Senado y en la Cámara de Diputados.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1322?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1322&authkey=!AH5xc2DYbmflLuc&ithint=video&e=eIABox>